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Medienmitteilung SP Graubünden 

2. Oktober 2023

Jon Pult kandidiert für den Bundesrat 

Ja, er will: Jon Pult kandidiert für den Bundesrat. Das hat er am Montag an 
einem Point de Presse der SP Graubünden im Bundeshaus bekannt gegeben. 
Pults Kandidatur steht für Vielfalt und Zusammenhalt. 

„Vielfalt und Zusammenhalt prägen mein Leben“, betont Jon Pult während seines 
viersprachigen Auftritts vor den Medien. Aufgewachsen ist Pult als schweizerisch-
italienischer Doppelbürger zwischen dem romanischen Unterengadin, der 
italienischen Metropole Milano und der Bündner Kantonshauptstadt Chur. Als 
Student und danach als Mitarbeiter eines KMU war er Wochenaufenthalter in Zürich. 
Mit seiner Frau lebt er nun zwischen Chur und Bern.  

Ein Bundesrat für alle 
Urbanität, Weltoffenheit und Mobilität prägen sein Denken genauso wie der uralte 
Kulturraum der Alpen, führt Pult weiter aus und hält fest: „Ich bin Politiker geworden, 
weil ich zu einer Politik für alle Menschen in unserem Land beitragen möchte.“ 
Konkret nennt Pult drei grosse Herausforderungen. Erstens: eine Reform des 
Gesundheitswesens ohne Leistungsabbau. Zweitens: das Erreichen der Klimaziele 
als Gemeinschaftswerk, nicht als Kulturkampf. Drittens: die Stabilisierung des 
Verhältnisses zur Europäischen Union. 

Jung und erfahren 
Begleitet wird Pult von Andri Perl, Parteipräsident der SP Graubünden, und Sandra 
Locher Benguerel, Nationalrätin. Perl streicht dabei Pults Leistungsausweis in dessen 
zwanzigjähriger Laufbahn hervor – von der Gemeindepolitik über die Kantonspolitik 
bis in die Bundespolitik. Ausserdem habe Pult KMU-Erfahrung sowohl in der 
operativen Tätigkeit als auch auf der Führungsebene. Dass Pult als Politiker der 
jüngeren Generation hohes Ansehen in Bundesbern geniesst, erläutert seine Kollegin 
Sandra Locher Benguerel. Das beweise die Wahl zum Präsidenten der Kommission 
für Verkehr und Fernmeldewesen. Das beweise auch die Wahl zum Vizepräsidenten 
der SP Schweiz.  

SP Graubünden steht voll hinter Pult 
Die SP Graubünden freut sich sehr über Jon Pults Entscheid, sich bei den 
Bundesratswahlen zur Verfügung zu stellen. Sie ist stolz darauf, der 
Bundeshausfraktion einen derart kompetenten Kandidaten vorschlagen zu können. 
Die Geschäftsleitung der SP Graubünden empfiehlt einstimmig, Pult anlässlich des 
ausserordentlichen Parteitags vom 14. Oktober als Bundesratskandidaten zu 
nominieren.  



Communiqué de presse du PS Grisons 

2 octobre 2023 

Jon Pult est candidat au Conseil fédéral 

Oui, il veut y aller : Jon Pult est candidat au Conseil fédéral. Il rendu sa 
décision publique lundi lors d’un point de presse du PS grison au Palais 
fédéral. Avec sa candidature, Jon Pult veut mettre en avant la diversité et la 
cohésion.  

« La diversité et la cohésion marquent ma vie », a souligné Jon Pult lors de son 
intervention en quatre langues devant les médias. Double national suisse et italien, 
Jon Pult a grandi entre la Basse-Engadine romanche, la métropole italienne de Milan 
et la capitale du canton des Grisons, Coire. En tant qu’étudiant puis collaborateur 
d’une PME, il a également régulièrement séjourné à Zurich. Il vit désormais entre 
Coire et Berne avec son épouse.  

Un conseiller fédéral au service de toutes et tous 
L’urbanité, l’ouverture sur le monde et la mobilité marquent sa pensée au même titre 
que l’espace culturel ancestral des Alpes, a poursuivi Jon Pult, qui précise : « Je suis 
devenu politicien parce que je veux contribuer à une politique au service de toutes 
les personnes qui habitent dans notre pays ». Concrètement, Jon Pult cite trois 
grands défis. Premièrement : réformer le système de santé sans réduire des 
prestations. Deuxièmement : atteindre les objectifs climatiques en commun et non 
par un choc des cultures. Troisièmement : stabiliser les relations de la Suisse avec 
l’Union européenne. 

Jeune et expérimenté 
Jon Pult était accompagné d’Andri Perl, président du PS Grisons, et de Sandra 
Locher Benguerel, conseillère nationale. Andri Perl a souligné les différentes 
réussites de Jon Pult au cours de ses vingt ans de carrière – de la politique 
communale à la politique fédérale en passant par la politique cantonale. L’expérience 
du conseiller national dans les PME, tant au niveau opérationnel qu’au niveau de la 
direction, serait assurément bienvenue au Conseil fédéral. Sa collègue Sandra 
Locher Benguerel a expliqué que Jon Pult, en tant que politicien issu d’une jeune 
génération, jouit d’une grande estime dans la Berne fédérale. Son élection à la 
Présidence de la Commission des transports et des télécommunications en est la 
preuve. Son élection à la vice-présidence du PS suisse en est une supplémentaire.  

Le PS des Grisons soutient pleinement Jon Pult 
Le PS Grisons se réjouit de la décision de Jon Pult de se mettre à disposition du 
Groupe socialiste pour l’élection au Conseil fédéral. Il est fier de pouvoir proposer au 
Groupe parlementaire fédéral un candidat aussi compétent. Le comité directeur du 
PS Grisons recommande à l’unanimité de nommer Jon Pult comme candidat au 
Conseil fédéral lors d’un Congrès extraordinaire. Celui se tiendra le 14 octobre.  



Comunicato stampa PS Grigioni 
 
 
2 ottobre 2023 
 
Jon Pult si candida per il Consiglio federale 
 
Sì, Jon Pult si mette a disposizione per il rinnovo del Consiglio federale. Lo ha 
annunciato lunedì durante una conferenza stampa a Berna. La candidatura di 
Pult è sinonimo di pluralità e coesione.  
 
«La mia vita è caratterizzata dalla pluralità e dalla coesione», ha sottolineato Pult 
durante il suo intervento in quattro lingue nazionali davanti ai media. Jon Pult è infatti 
cresciuto con la doppia cittadinanza svizzera e italiana tra la Bassa Engadina, di 
lingua romancia, la metropoli di Milano e il capoluogo del Cantone dei Grigioni; 
questa esperienza è continuata come studente e poi collaboratore di una PMI di 
Zurigo e continua ancora oggi. Con sua moglie, infatti, Pult vive tra Coira e Berna. 
 
Un consigliere federale per tutti 
Il modo di essere e di pensare di Pult è caratterizzato dall’apertura verso il mondo e 
dalla mobilità, ma al tempo stesso anche dal radicamento nella cultura alpina. «Sono 
entrato in politica perché volevo dare il mio contributo a una politica pensata per tutte 
le persone nel nostro Paese», ha affermato il candidato al Consiglio federale, 
indicando tre sfide in particolare che gli stanno a cuore: una riforma della sanità 
senza una riduzione delle prestazioni; il raggiungimento di nuovi traguardi in favore 
del clima grazie a uno sforzo comune, lasciando da parte le guerre culturali; la 
normalizzazione dei rapporti con l’UE. 
 
Un giovane con una buona esperienza  
Nella conferenza stampa Jon Pult è stato accompagnato dal presidente del PS 
Grigioni Andri Perl e dalla consigliera nazionale Sandra Locher Benguerel. Il 
presidente del PS Grigioni ha presentato i successi di Pult durante la sua ormai 
ventennale carriera politica, dapprima al livello comunale, poi al livello cantonale e, 
infine, al livello federale; Jon Pult può inoltre vantare esperienze operative e 
dirigenziali nel settore delle PMI. Da parte sua, Sandra Locher Benguerel ha invece 
messo in risalto la grande stima che Jon Pult è riuscito a guadagnarsi a Berna, 
emergendo come figura politica di una nuova generazione: lo confermano la sua 
elezione a vicepresidente del PS Svizzero e, soprattutto, la scelta del suo nome 
come presidente della importante Commissione dei trasporti e delle 
telecomunicazioni del Consiglio nazionale.  
 
Il PS Grigioni sostiene pienamente la sua candidatura 
Il PS Grigioni si rallegra della decisione di Jon Pult di mettersi a disposizione per il 
rinnovo del Consiglio federale ed è fiero di poter proporre alla frazione socialista alle 
Camere federali un candidato tanto competente. Durante il Congresso straordinario 
del PS Grigioni del 14 ottobre, la direzione proporrà di nominare all’unanimità il nome 
di Jon Pult come candidato al Consiglio federale. 
 
 



Communicaziun da medias da la PS Grischun  
 
Ils 2 d’october 2023  
 
 
Jon Pult candidescha per il Cussegl federal  
 
Gea, el vul: Jon Pult candidescha per il Cussegl federal. Quai ha el 
communitgà glindesdi ad in point de presse da la PS Grischun en Chasa 
federala. La candidatura da Pult stat per diversitad e coesiun.   
 
„La diversitad e la coesiun marcheschan mia vita“, punctuescha Jon Pult durant sia 
intervenziun en quatter linguas davant las medias. Creschì si è Pult sco burgais 
dubel, tranter l’Engiadina bassa rumantscha, la metropola taliana Milaun e la 
chapitala grischuna Cuira. Sco student e suenter sco collavuratur en ina IPM (KMU) 
era el dimorant durant l’emna a Turitg. Ensemen cun sia consorta viva el uss tranter 
Cuira e Berna. 
 
In Cusseglier federal per tuts  
L’urbanitad, l’avertura vers il mund e la mobilitad marcheschian ses pensar, exact sco 
il vegl antic spazi cultural da las Alps, cuntinuescha Pult e constatescha: „ Jau sun 
daventà politicher perquai che jau vuless contribuir ad ina politica per tut ils 
carstgauns en noss pajais. Pult menziunescha concret trais grondas sfidas. Primo: 
ina refurma da la sanadad publica senza reducziun da la prestaziun. Secundo: il fatg 
da cuntanscher las finamiras climaticas sco ovra communabla e na sco cumbat 
cultural. Terzo: la stabilisaziun da la relaziun cun l’Uniun europeica.  
 
Giuven ed experimentà  
Pult è accumpagnà dad Andri Perl, president da la PS Grischun, e da Sandra Locher 
Benguerel, Cussegliera naziunala. Perl evochescha il mussament da prestaziun da 
Pult en sia carriera da ventg onns – da la politica communala sur la politica 
chantunala fin la politica federala. Ultra da quai haja Pult experientschas cun IPMs 
(KMU), tant en la lavur operativa sco sin il stgalim strategic. Che Pult sco politicher 
da la generaziun giuvna giauda auta stima en la citad federala, explitgescha sia 
collega Sandra Locher Benguerel. Quai demussia sia elecziun sco president da la 
cumissiun per traffic e telecommunicaziun. Quai demussia era sia elecziun sco 
vicepresident da la PS Svizra.  
 
La PS Grischun stat cumplainamain davos Pult  
La PS Grischun sa legra da la decisiun da Jon Pult da sa metter a disposiziun per las 
elecziuns dal Cussegl federal. Ella è superbia da pudair proponer a la fracziun 
federala in candidat uschè cumpetent. La direcziun da la PS Grischun recumanda 
unanimamain da nominar Pult sco candidat per las elecziuns dal Cussegl federal a 
chaschun dal di da partida dals 14 d’october.    
 



Point de Presse SP Graubünden, 2. Oktober 2023 

Statement Jon Pult: 

Stimadas schurnalistas, stimats schurnalists, 

Ja. 

Ich will mithelfen, den Zusammenhalt in unserem Land zu erneuern.  

Je veux contribuer à renouveler la cohésion dans notre pays.  

Voglio contribuire a rafforzare la coesione nel nostro paese.  

Eu vögl dar forza a nossa coesiun sociala e naziunala. 

Dafür möchte ich Bundesrat werden. Deshalb stehe ich heute vor Ihnen. 

Die Vielfalt der Schweiz ist unsere Stärke. Sie ist unsere Stärke geworden, weil 
unsere Vorfahrinnen und Vorfahren mit weitsichtiger Politik aus unserer Vielfalt 
gesellschaftlichen Zusammenhalt geschaffen haben.  

Wir brauchen diesen Zusammenhalt, damit unser Land und unsere Gesellschaft in 
ihrer Vielfalt funktionieren. Dafür, für den Zusammenhalt der Schweiz als Land und 
als Gesellschaft, möchte ich mich auch als Bundesrat einsetzen. 

Abbiamo bisogno di coesione sociale. 

Nous avons besoin de cohésion entre les régions linguistiques.  

Nus dovrain coesiun tanter üna vita alpina e rurala ed üna vita urbana da cità. 

Wir brauchen Zusammenhalt zwischen unterschiedlichen Identitäten und 
Lebensrealitäten. 

Vielfalt und Zusammenhalt prägen mein Leben. Aufgewachsen bin ich als 
schweizerisch-italienischer Doppelbürger zwischen dem romanischen Unterengadin, 
der italienischen Metropole Milano und der Bündner Kantonshauptstadt Chur. Als 
Student und danach als Mitarbeiter eines KMU war ich Wochenaufenthalter in Zürich. 
Mit meiner Frau lebe ich zwischen Chur und Bern und wir haben davor fast zwei 
Jahre eine Fernbeziehung zwischen Chur und Paris geführt. Mein Leben, Denken 
und Fühlen sind ebenso geprägt von einer urbanen, mobilen und weltoffenen jungen 
Generation wie vom uralten Kulturraum der Alpen. 

Ich bin Politiker geworden, weil ich zu einer Politik für alle Menschen in unserem 
Land beitragen möchte. Für die urchige Älplerin und den urbanen Städter. Für die 
Asylsuchende und den Bauunternehmer. Für die Managerin und den 
Pflegefachmann. Für die Polizistin und den Kulturschaffenden. Für die Schülerin und 
den Rentner. 

Ich arbeite in politischen Ämtern, seit ich 19 war. Ich bringe immer klar meine 
Meinung ein und diskutiere offen mit allen, bis wir eine Lösung haben. Damit wir 
gemeinsam vorwärtskommen. 



So würde ich das auch im Bundesrat machen. Mit klarer Haltung und dem nötigen 
Pragmatismus. Mit Offenheit für andere Meinungen und mit Respekt für die 
Konkordanz. Auch die Konkordanz ist eine Form des Zusammenhalts. 

Unser Land und unsere Gesellschaft stehen vor grossen Herausforderungen. Ich 
nenne drei Beispiele. 

Erstens: Die Reform unseres Gesundheitswesens. Die Krankenkassen-Prämien 
sind eine riesige Belastung, besonders für Familien. Wir brauchen sowohl eine 
Eindämmung der Kosten als auch eine gerechtere Finanzierung. Beides gehört zu 
einer Reform, die das Gesundheitssystem mehr auf die Gesundheit und weniger aufs 
Geschäft ausrichtet. Schaffen müssen wir diese Reform ohne Leistungsabbau für 
Menschen mit kleinen und mittleren Einkommen – und ohne Abbau der Versorgung 
in den ländlichen Gegenden und in den Bergregionen. Nötig sind mehr Prävention, 
mehr Digitalisierung und weniger Ineffizienz.  

Zweitens: Für das Erreichen unserer Klimaziele brauchen wir eine Politik der 
ausgestreckten Hand und nicht des erhobenen Zeigefingers. Die Energiewende 
gelingt als Gemeinschaftswerk, nicht als Kulturkampf. Sie gelingt mit Investitionen 
und Perspektiven statt Schuldzuweisungen und Zumutungen. Wir müssen die Leute 
beim ökologischen Umbau unterstützen. Das vom Volk angenommene 
Klimaschutzgesetz war ein erster wichtiger Schritt in diesem Generationenprojekt. 
Das letzte Woche beschlossene Gesetz für erneuerbare Energien ist ein nächster. 

Drittens: Wir müssen unser Verhältnis zur Europäischen Union stabilisieren und 
weiterentwickeln. Damit wir gute Perspektiven behalten und der europäische 
Binnenmarkt für uns offenbleibt. Für uns alle. Für die Forschung, die Industrie, die 
Strombranche, den Gesundheitssektor, den Tourismus, die Bildung und die Kultur. 
Und vor allem, damit wir den Arbeitskräftemangel nicht noch verschärfen. Auch 
wollen wir als Schweiz einen Beitrag zum europäischen Zusammenhalt leisten, 
gerade in Zeiten des russischen Angriffskriegs gegen die Ukraine.  

Für die Weiterentwicklung unserer Beziehung zur EU braucht es ein gutes 
Verhandlungsmandat mit Brüssel. Genauso nötig ist ein kluges Paket von 
innenpolitischen Reformen, damit wir mögliche Nachteile unserer zukünftigen 
Teilnahme am europäischen Binnenmarkt zu Vorteilen machen. Mit den Bilateralen 1 
ist uns das schon einmal gelungen.  

Neben Gesundheitswesen, Klima und Europa haben wir viele weitere 
Herausforderungen. Sie sind gross, es sind viele – und wir können sie meistern. 
Wenn wir unsere Vielfalt als Stärke sehen. Wenn wir unseren Zusammenhalt 
erneuern. 

Nous relèverons les grands défis si nous considérons notre diversité comme une 
force et si nous renouvelons notre cohésion.  

Siamo capaci di affrontare le grandi sfide se consideriamo la nostra diversità come 
un punto di forza e rafforziamo la nostra coesione.  



Las grondas sfidas da nos temp nun’s ston far temma scha no interpretain nossa 
mulifaritietà sco üna forza e scha no lavurain cun optimissem per la coesion da nos 
pajais. 

Davon bin ich zutiefst überzeugt. Dafür möchte ich mich im Bundesrat einsetzen. 



Point de Presse SP Graubünden, 2. Oktober 2023 

Statement Andri Perl, Präsident SP Graubünden 

Geschätzte Medienschaffende, sehr geehrte Damen und Herren 

Die SP Graubünden steht voll und ganz hinter der Kandidatur von Jon Pult für den 
Bundesrat. Nicht weil wir finden, wir haben einen Anspruch auf dieses Amt. Sondern 
weil wir finden, wir haben mit Jon ein besonders gutes Angebot für dieses Amt. 

Als Parteipräsident, langjähriger politischer Weggefährte und guter Freund möchte 
ich Ihnen Jon gerne noch etwas näherbringen.  

Jon a appris de la base comment fonctionne la Suisse politique. Jon hat von Grund 
auf gelernt, wie die politische Schweiz funktioniert. Er hat die klassische Ochsentour 
hinter sich: Gemeindeparlament, Kantonsparlament, Bundesparlament. Seit über 20 
Jahren ist er politisch aktiv. Dabei hat er immer Verantwortungsethos bewiesen und 
nie eine Arbeit gescheut. 

Mit 24 Jahren hat unsere Kantonalpartei Jon zum Präsidenten gewählt. Es war die 
richtige Entscheidung. Er hat es geschafft, dass die SP Graubünden am Puls der 
Bevölkerung politisiert und dennoch weit nach vorne schaut. So haben wir in einem 
bürgerlichen Kanton Abstimmungen gewonnen. Zum Beispiel gegen zwei 
abenteuerliche Olympia-Kandidaturen oder für den Bündner Ausstieg aus dem 
Kohlestrom. Wir haben über die Parteigrenzen hinweg clever Mehrheiten organisiert 
für ein Proporzwahlsystem, für einen Bündner Green Deal und für markant mehr 
Mittel in der Kinderbetreuung.  

Seit Jons Engagement in unserer Parteispitze haben wir unsere Sitze im 
Kantonsparlament, dem Grossen Rat, mehr als verdoppelt. Da quando Jon è entrato 
nella direzione del nostro partito, abbiamo più che raddoppiato i nostri seggi nel 
Parlamento cantonale, il Gran Consiglio.  

In seinen letzten Jahren als Grossrat war Jon Mitglied der 
Geschäftsprüfungskommission. In dieser Rolle war er massgeblich daran beteiligt, 
dass der Kanton Graubünden eine seiner grössten institutionellen Krisen mit einer 
PUK aufarbeiten konnte: den Baukartell-Skandal, der schweizweit in den 
Schlagzeilen war. 

Jon kennt die Politik à fonds. Er kennt auch die Herausforderungen der KMU-
Schweiz. Auf operativer Ebene und in der Unternehmensführung. Das KMU, für das 
er arbeitet, hat das Fachgebiet Digitalisierung. Digital-Fachwissen ist sicher auch im 
Bundesrat nützlich.  

Was mich ganz persönlich immer wieder beeindruckt: Jon kann komplexe 
Zusammenhänge für alle verständlich machen. Und er kann es in allen vier 
Landessprachen. In der Bar im Kreis 4. Am Stammtisch in Sent. Vor dem Grotto im 
Bergell. Am Parteitag in Fribourg. Er wäre ein Bundesrat für alle Landesteile, nicht 



nur für Graubünden. Jon serait un conseiller fédéral pour toutes les régions du pays, 
pas seulement pour les Grisons. 

Die Geschäftsleitung der SP Graubünden beantragt unserem ausserordentlichen 
Parteitag vom 14. Oktober einstimmig, Jon als Bundesratskandidaten zu nominieren. 
Jon kennt die Realität der Zentren und der Peripherie. Jon conosce la realtà dei centri 
e delle periferie. Jon kann Gemeindepolitik, Kantonspolitik, Bundespolitik und 
Europapolitik.  

Jon ist die Kandidatur der politischen Erfahrung und zugleich der jüngeren 
Generation. Jon ist die Kandidatur des Zusammenhalts und des Zupackens. 



Point de Presse SP Graubünden, 2. Oktober 2023 

Statement Sandra Locher Benguerel 

Charas rapreschentantas, chars rapreschentants da las medias 

C’est avec une grande joie que j’ai appris que Jon Pult s’est décidé à se porter 
candidat pour le Conseil fédéral.  

Depuis bientòt une vingtaine d’années, nous sommes unis par le travail politique. 
D’abord à Coire, puis au niveau cantonal et pendant les quatre années passées ici à 
Berne.   

Mit Jon Pult wäre eine neue, jüngere Generation in unserer Landesregierung 
vertreten. Das wäre gut für den Zusammenhalt der Schweiz. Denn der jetzige 
Bundesrat ist eine der ältesten Regierungen Europas. 

Vor allem für Jon Pult als Bundesrat sprechen aber seine Kompetenzen und seine 
Persönlichkeit.  

Jon Pult ist ein Politiker, der für seine Anliegen brennt: die Menschen, eine gerechte 
Gesellschaft, ein gutes Zusammenleben. Jon Pult lebt Politik mit Haut und Haar. Der 
Politiker Jon Pult ist ein Vorbild für viele, weil er eine starke Überzeugungskraft hat. 

Jon Pult ist ein brillanter – und darum manchmal auch gefürchteter – Analytiker und 
Stratege. Er hat die Fähigkeit, komplexe Zusammenhänge schnell zu erfassen und 
zusammenzufassen. Und er hat die Gabe, im politischen Dickicht stets die grossen 
Linien zu erkennen und nie die Orientierung zu verlieren.  

Beeindruckend ist Jons Kreativität bei der Suche nach Lösungen. Immer wieder habe 
ich erlebt, wie er für scheinbar unlösbare komplexe Sachverhalte pragmatische 
Vorschläge machte. Vielfach waren seine Vorschläge parteiübergreifend wegweisend 
für wichtige Entwicklungen und Entscheide.  

Als Präsident der Alpeninitiative führt Jon seit fast 10 Jahren eine national wichtige 
Organisation. Ein Schwerpunkt seines politischen Engagements sind der Klimaschutz 
und die Verkehrspolitik.  

Direkt nach seiner Wahl in den Nationalrat vor vier Jahren wurde Jon zum 
Vizepräsidenten der nationalrätlichen Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen 
gewählt. Seit zwei Jahren ist er ihr Präsident. Ich finde das ein deutliches Zeichen 
dafür, wie sehr Jon und seine Arbeit im Parlament respektiert und geschätzt werden. 

Ein weiteres Kerndossier von Jon ist die Europapolitik. Ebenfalls schon im Lauf 
seiner ersten Legislatur wurde er Vizepräsident der SP Schweiz. Er verantwortet das 
neue europapolitische Konzept der SP Schweiz mit. Massgeblich prägt er den Kurs 
der Partei in Fragen zu Kriegsmaterialreexporten, zu den Sanktionen gegenüber 
Russland und den kremlnahen Oligarchen und zur Neuauslegung unserer 
Neutralitätspolitik. 



Immer wieder in Jons Arbeit erkennbar ist sein grosses Wissen als Historiker. Das 
war auch der Fall, als er es schaffte, dass eine unabhängige Kommission Fälle 
untersucht, inwiefern während der Nazizeit und danach Raubkunst und Fluchtkunst in 
die Schweiz gelangt ist. 
 
Meine Damen und Herren, Jon Pult ist ein Hoffnungsträger, der sich bewiesen hat. 
Ein felsenfester Demokrat und Schweizer Weltbürger. Er steht für eine moderne 
Schweiz, die zusammenhält und in bewegten Zeiten zuversichtlich an ihrer Zukunft 
baut. 
 
 
Cun Jon Pult am lian in lung e stretg viadi politic ed ina bella amicizia. Jau al 
recumand cun tutta perschuasiun per l’elecziun sco Cusseglier federal, l’emprim a 
mia fracziun e suenter speranza prest er a l’Assemblea federala plenara.  
 
 
Als langjährig enge politische Weggefährtin und Freundin empfehle ich Jon Pult mit 
voller Überzeugung meiner Fraktion und bald hoffentlich auch der vereinigten 
Bundesversammlung zur Wahl in den Bundesrat. 
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